

Ansegeln 2022

Am 23.04.2022 wurde die Segelsaison mit dem obligatorischen Glockenschlag, einer Ansprache vom Vereinsvorsitzenden Bertold Hellriegel und dem Hissen der Flaggen durch die Jüngsten in musikalischer Begleitung von Klaus Rettig auf seiner Trompete eröffnet.

Bevor es gegen 12:00Uhr aufs Wasser ging, gab Sportwart Thomas Luther noch die Ergebnisse des Fahrtenwettbewerbs bekannt. Der VSW belegte in 2021 mit 800 Sonderpunkten den zweiten Platz im Revier. Die Abstand zum Erstplatzierten, der SG Wendenschloss mit 880 erreichten Punkten war mehr als knapp. Tolle Leistung! Das Ziel des Fahrtenwettbewerbs 2022 liegt klar vor Anker.

Zudem luden Helgunde Maschke anlässlich ihres 90sten Geburtstages sowie Ingolf Baacke als Einstand für seinen Wiedereintritt in den VSW alle Mitglieder*innen ein, gemeinsam mit Ihnen das Glas zu erheben. Prost! Auf dass es noch viele Gründe zu feiern gibt.

Bei strahlendem Sonnenschein, angenehmen Temperaturen und Ostwind mit einer durchschnittlichen Stärke von 3-4 Bft in Böen bis 6 Bft machten sich ca. 20 Boote des VSW und viele weitere aus den anderen Vereinen des Reviers auf in Richtung Marienlust. Gegen 13:00Uhr versammelten sich ca. 80 Boote vor der Bammelecke, um gemeinsam die neue Saison einzuleiten. Ein Anblick, der jedes Jahr aufs Neue das Seglerherz höher schlagen lässt.

Auf eine erfolgreiche Segelsaison 2022!